

- 1 Organisation de l'école
- 2 Infrastructures
- 3 Projets pédagogiques
- Activités et sorties scolaires
- 5 Le périscolaire Alfa3a
- 6 Le restaurant municipal
- 7 Le centre de loisirs Les Kids
- 8 Les associations de parents : la FCPE et le Sou
- 9 Comment inscrire vos enfants pour 2022-2023 ?
- 10 Vos contacts pour toutes questions.



1 Organisation de l'école

Effectifs en 2022-2023

- 214 élèves répartis en 8 classes, 5 élémentaires (126 élèves) et 3 maternelles (88 élèves)
- 10 enseignants, 3 ATSEM, 2 AESH et 2 intervenants en EPS et musique

Horaires

- une semaine de 4 jours Lundi, mardi, jeudi, vendredi: 8h30 à 11h45 et 13h45 à 16h30 (l'école ouvre ses portes 10 à 8h20 et 13h35)
- des études surveillées proposées par une enseignante de CE1-CE2 les lundi et jeudi, de 16h45 à 17h15 pour les élèves de CE1 et CE2.



Les infrastructures

- A l'intérieur : des salles de classes spacieuses, repeintes, toutes équipées d'un tableau blanc interactif (TBI), relié à internet qui permet de travailler avec une pédagogie très attractive et très appréciée par les élèves. L'école possède aussi une grande salle de sport équipée, une bibliothèque , une salle informatique et une salle de musique permettant de faire découvrir aux enfants une grande variété d'instruments (piano, guitare, percussions,...)
- A l'extérieur : Les élémentaires ont une cour de récréation avec une grande partie en pelouse et un coin sportif. La partie dédiée aux maternelles possède également une structure de jeu avec un toboggan, une partie en pelouse avec un grand bac à sable et une cabane. L'arrivée des beaux jours permet de sortir les vélos et les draisiennes pour s'amuser dans la cour.







 Chacun respecte son coin récréation mais rien n'est fermé pour permettre des moments de partage. Les grands frères et grandes sœurs d'élémentaires ne manquent pas de venir faire un coucou à leurs petits frères ou sœurs.

3 Les projets pédagogiques

L'équipe enseignante titulaire propose de beaux projets pédagogiques, avec des nouveaux thèmes d'une année sur l'autre ou sur plusieurs années.

- Le projet d'école 2022-2026 porte sur 3 grands axes:
- Axe1 : Développer chez les élèves une culture littéraire et artistique commune.
- Axe 2 : Travailler sur les compétences psychosociales.
- Axe 3 : Devenir Ecocitoyen

- L'école a plusieurs projets portant sur l'éducation morale et civique :
 - Association depuis 2004 avec Partage Tiers Monde Val d'Azergues, sur un projet de fraternité entre l'école et l'école de Gadghin au Burkina Faso
 - Travail sur le devoir de mémoire avec les cycles 3. En 2022, les CM2 ont remportés le Prix du Trinôme académique avec les 3B du collège de Chazay d'Azergues, pour leur travail sur le Tata Sénégalais de Chasselay.

Exemples de projets – non exhaustif (et sous réserve des consignes sanitaires)

Pour les maternelles :

- Chorale commune pour les classes de PS-MS, avec présentation aux parents en fin d'année

Pour la liaison cycles 1 et 2 , GS - CP :

- Travail en commun entre les 2 classes pour préparer la classe découverte.
- Chorale commune pour les 2 classes

Pour les classes de CE du cycle 2 :

- Travail en commun sur un projet musical (chorale).
- Décloisonnement en anglais, découverte du monde.
- Travail commun pour préparer la classe découverte.

Pour les classes de cycle 3 :

- Décloisonnement des CM1 et CM2 en anglais, sciences et histoire: cela permet aux élèves de travailler sur un vrai projet de cycle et de connaître leurs futures enseignantes; les élèves d'un même niveau qui ne sont pas dans la même classe peuvent aussi se retrouver à différents moments de la semaine.
- Mise en place de l'agenda sous Pronote, pour que les élèves puissent se préparer au mieux à l'entrée en 6.
- Travail en liaison avec le collège de Chazay : chaque année, une journée d'immersion au collège, est proposée à nos élèves, elle remporte un vif succès. Les enseignantes de l'école et les professeurs élaborent des projets communs, notamment en musique cette année.
- Classe découverte à Autrans pour les GS, CP, CE1 et CE2 : Pendant ce séjour, les élèves illustreront un album qu'ils auront produit en amont sur le faune et la flore du Vercors.
- Travail avec l'auteur Cédric Janvier pour les 2 classes de PS-MS et les 2 classes de CM1-CM2 :
 Création d'histoires format kamishibaï à partir d'un même personnage, avec 4 histoires différentes en fonction des saisons.

4 Les activités et sorties scolaires

- Musique: tous les élèves bénéficient d'une intervenante en musique, avec pour chaque classe une thématique pédagogique adaptée. En 2022-2023, les élèves de:
 - PS-MS, GS, CP, CE1-CE2: travaillent sur les 4 saisons,
 - CM1-CM2: travaillent sur la musique d'ici et d'aujourd'hui.
- **Sport**: Les élèves de cycles 2 et 3 ont une intervenante en EPS, Mme Montagne, qui leur propose de pratiquer divers sports: baskets, gym, GRS, vélo,,, Les autres classes peuvent évoluer dans une grande salle de motricité très bien équipée pour faire de la lutte, de la gym...
 - Les élèves ont aussi accès au dojo et au complexe sportif de la commune afin d'avoir de plus grands espaces pour les jeux collectifs.
- Piscine: chaque année les classes de GS, CP, CE1 se rendent à 12 séances de piscine, au centre nautique Aquazergues à Anse. Cette continuité sur les 3 ans permet aux enfants d'être à l'aise dans l'eau.
- Sorties: des journées ou des séjours découvertes sont organisés grâce à la participation financière du Sou des écoles. Ainsi, pour l'année 2022-2023, 105 enfants de GS au CE2 (4 classes) partiront 4 jours en classe nature à Autrans.







Le périscolaire – Alfa3a



- Le périscolaire est géré par Alfa3a, structure associative périscolaire, au sein de laquelle l'équipe propose des activités pédagogiques permettant à l'enfant de se sentir accueilli, associé et accompagné.
- Les enfants sont pris en charge :
 - Le matin, à partir de 7h30
 - Le midi, de 11h45 à 13h45
 - Le soir, jusqu'à 18h30
- Alfa3a décline ses activités autour des objectifs de son projet pédagogique, à savoir :
 - Favoriser la prise de conscience sur son environnement proche
 - Développer l'imaginaire et la créativité
 - Favoriser l'autonomie
 - Développer la notion de respect et de vie en collectivité
 - Favoriser les relations de respect, de tolérance, la solidarité et la reconnaissance de la diversité.
 Retour sommaire



6 Le restaurant municipal

- Au cœur du village, à proximité de l'école, une équipe de 9 personnes surveille les enfants, distribue les repas et assure l'entretien du restaurant.
- Des élèves volontaires de CM1 ou CM2 viennent aider au service du repas des petites et moyennes sections de maternelles.
- A la fin du repas, les enfants font le tri des déchets. Ils ont ensuite accès à un parc pour jouer avant le retour à l'école ou un espace abrité en cas de mauvais temps.



Le centre de loisirs Les Kids





- Il accueille les enfants, au cœur du village, le mercredi de 7h30 à 18h30 et pendant les vacances scolaires de 8h à 18h30.
- Une équipe d'animateurs motivés et attentifs proposent des activités adaptées aux petits et aux grands et diversifiées (cuisine, musique instrumentale, activités d'expression, sportives et culturelles, ...).
- Les thèmes proposés (découverte des pays, cultures étrangères...), les rencontres intergénérationnelles (un mercredi/mois) et les sorties proches de la nature (pendant les vacances notamment) permettent aux enfants de se découvrir et de s'ouvrir aux autres et à leur environnement (hors contraintes liées au contexte sanitaire).
- Un portail dédié sur le site de la communauté de communes des pierres dorées permet les inscriptions en ligne : https://cc-beaujolaispierres-dorees.portail-defi.net

Les associations de parents :

 La FCPE est constituée par des parents d'élèves élus en début d'année scolaires par les parents d'élèves.



- Ils représentent les parents d'élèves auprès de l'école et de la mairie, notamment au sein du Conseil d'Ecole et de la Commission scolaire.
- En parallèle, la FCPE est moteur dans l'organisation de divers évènements : journée autour de la prévention routière, conférences sur les thèmes du sommeil de l'enfant, du harcèlement et des jeux dangereux, de la communication positive...
- Contact: FCPE chasselay@yahoo.fr

Le Sou est une association qui fonctionne avec des parents d'élèves bénévoles.



- L'objectif du Sou est de réunir les fonds nécessaires à la réalisation des projets scolaires des enseignants (~10 000 € par an). Par exemple, le sou finance à 60% les 4 jours de classes vertes pour les 4 classes, l'intervention de l'auteur pour l'élaboration de kamisibaï pour les PS-MS et CM1-CM2.
- Pour financer cela, le Sou organise divers évènements au cours de l'année : soirée poker, soirée déguisée, vide grenier,, fête de l'école de fin d'année,...Contact : chasselaysoudesecoles@gmail.com

Retour sommaire

Comment inscrire vos enfants pour 2022-2023 ?



- 1. Prendre RDV avec Mme Oberger à la mairie au 06 12 18 84 26 ou par email Inscription-ecole@chasselay.fr
- 2. : avec les pièces suivantes :
 - Copie du livret de famille (les pages concernant parents et enfants à inscrire)
 - Justificatif de domicile (quittance EDF...)
 - Adresse mail et n° de téléphone des parents
- 3. Prendre ensuite RDV avec Mme Monjoie Chrystelle, Directrice de l'école au 04 78 47 64 79 ou ce.0691233r@ac-lyon.fr

N'hésitez pas à prendre RDV dès maintenant!

Vos contacts pour toutes questions

Sujet	Organisme	Contact	Fonction	Téléphone	Email
Ecole	Ecole	Mme Monjoie	Directrice	04 78 47 64 79	ce.0691233r@ac-lyon.fr
Inscription	Mairie	Mme Oberger	Elue	06 12 18 84 2	Inscription-ecole@chasselay.fr
Cantine	Mairie	Mme Praîle	Directrice	04 78 47 68 20	restaurant.municipal@yahoo.fr
Périscolaire	Alfa3A	Mme Diot	Directrice	04 74 70 74 02	chasselay.animation@alfa3a.org
Centre de loisirs	Les Kids	Mme Sage	Directrice	06 80 51 09 60	leskids@cc-pierresdorees.com









Contactez nous pour de plus amples informations!

Retour sommaire

